
 
 
 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 3 
 

2e réunion régulière 
(2007-2008) 

 
 

Procès-verbal de la 2e réunion régulière du Conseil d’éducation du District 
scolaire 3.  La réunion s’est tenue le 9 octobre 2007 à la salle de conférence de 

la Polyvalente Thomas-Albert de Grand-Sault (Nouveau-Brunswick),  
à compter de 19h00. 

 
Présences : 
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11. Comité des finances 
 

Proposition 2007-10-09 
Monsieur Adrien Fournier propose que le comité de finances cesse de travailler sur la question 

de compensation des conseillers.  Madame Louise Désilets appuie.  2 – oui (Adrien Fournier) 
8 – non  REJETÉE. 

 
12. Comité du personnel 

 
Proposition 2007-10-10 

Monsieur George LaBoissonnière propose que le comité soit formé de deux personnes en plus 
de la présidente.  Madame Line Côté-Page appuie.  ADOPTÉE. 

 
Proposition 2007-10-11 

Madame Martine Michaud propose que le comité soit composé de Monsieur Marc Babineau et 
Madame Jeanne Da Gauthier.  Madame Line Côté-Page appuie.  ADOPTÉE. 

 
13. Candidats au sous-district 1 

 
Les membres sont invités à communiquer des noms de personnes intéressées au district. 

 
14. Date de la prochaine réunion 
 

Proposition 2007-10-12 
Monsieur Adrien Fournier propose que la date de la prochaine réunion soit maintenue au 13 

novembre 2007.   Madame Line Côté-Page appuie.  ADOPTÉE. 
 

 Interventions du public 
 

Confirmé à la réunion du :   _________________13 novembre 2007______________ 

 

Denise Laplante       Pierrette Fortin  

 
Secrétaire du Conseil d’éducation     Présidente du Conseil d’éducation 


	Martine Michaud, sous-district 10  

